

Histoire et festivité

L'association Familles de Quintenas vient de faire paraître sa Lettre info n° 31. Elle y développe trois sujets.

Le dossier principal concerne l'usine de Moulin sur Cance. Il s'agissait d'un moulinage, qui recevait les écheveaux de soie et les tordait pour les présenter en bobines prêtes pour le tissage. Il a fonctionné de 1860 à 1963 et Ferdinand Glaizal en a été le fondateur. Après un intermède aux mains d'un Lyonnais, Emile Glaizal, fondateur du groupe TSR, l'a repris en 1931. Mais un moulin à grains dépendant de Quintenas a aussi fonctionné sur le site, rive droite, depuis le

XVIII^e siècle jusque vers 1888. Le dossier rappelle tout cela avec aussi une dizaine de photos d'époque et une douzaine de témoignages.

La Lettre Info revient aussi sur le Festival Balloon de début juillet qui a fait de Quintenas « l'autre capitale de la montgolfière ». Les textes sont complétés par nombre de photos couleurs et une vidéo de 10 minutes.

Pour les photos d'écoliers, c'est au tour des maternels et primaires de l'école Saint-Joseph de 1981 d'être à l'honneur.

Plus d'info sur le site :
www.familles-de-quintenas.com